

Unser Besuch bei der freiwilligen Feuerwehr in Eisenhofen

Am 31. Januar 2024 machten die Kinder der 3. Klassen einen Ausflug zur Feuerwehr in Eisenhofen.

In zwei aufeinanderfolgenden Gruppen wurden die Kinder von den Feuerwehrmännern und -frauen mit den Einsatzfahrzeugen an der Schule abgeholt. Mit Blaulicht und Sirene ging's zur Einsatzzentrale in Eisenhofen. Die Kinder waren begeistert über die besondere Fahrt!



Dort angekommen durften die Schülerinnen und Schüler viele Fragen stellen und erfuhren viel über die freiwillige Feuerwehr. Der Ablauf eines Notrufs, die Wichtigkeit der Bildung einer Rettungsgasse bei Stau, sowie einiges über Einsätze und Jugendfeuerwehr wurden besprochen.



In Anschluss durften die Kinder die Feuerwehrfahrzeuge und deren Ausstattung genauer ansehen. Die Feuerwehrmänner und -frauen zeigten den Drittklässlern sämtliche Teile ihrer Ausrüstung und Anzüge für Spezialeinsätze.



Abschließend folgte eine beeindruckende Demonstration einer Fettexplosion, um den Kindern das richtige Verhalten im Brandfall zu verdeutlichen. Auf dem Heimweg fuhren wir erneut im Einsatzwagen mit Blaulicht und Sirene.

Es war sehr lehrreich und hat allen großen Spaß gemacht!

Vielen Dank an die freiwillige Feuerwehr Eisenhofen!

Schön, dass wir kommen durften!

